

AVIS PUBLIC

ENTRÉE EN VIGUEUR

EST DONNÉ DE CE QUI SUIT :

1. Lors de l'assemblée régulière du 6 juillet 2026, le Conseil municipal a adopté le règlement 545-4 modifiant le règlement 545 concernant la circulation et le stationnement.

Les objets de ce règlement sont :

- i) élargir l'application de l'infraction prévue à l'article 14 (les voies cyclables) et ainsi permettre aux agents de la paix de délivrer des constats d'infraction;
- ii) majorer les amendes prévues au présent règlement, notamment afin d'assurer une meilleure harmonisation avec les dispositions du Code de la sécurité routière;

Toute personne intéressée peut consulter ce règlement à l'Hôtel de Ville, 122, chemin Lakeside pendant les heures d'ouverture ou sur son site web à l'adresse : ville.lac-brome.qc.ca/fr/vie-municipale/avis-public

2. Ce règlement entre en vigueur conformément à la loi.

Donné à Lac-Brome
Ce 31 juillet 2026

Owen Falquero
Greffier

PUBLIC NOTICE

COMING INTO FORCE

IS GIVEN OF THE FOLLOWING :

1. At a regular meeting held on July 6, 2026, the Municipal Council adopted by-law 545-4 Amending Bylaw 545 Concerning Traffic and Parking.

The objects of this by-law are:

- i) to broaden the scope of the offense set out in Article 14 (bicycle lanes) and thereby enable peace officers to issue notices of violation;
- ii) increase the fines set out in the bylaw, in particular to ensure greater alignment with provisions of the Highway Safety Code;

Interested persons may consult said by-law at the Town Hall, 122 Lakeside Road, during regular business hours or on the Town's website at: ville.lac-brome.qc.ca/fr/vie-municipale/avis-public

2. This by-law comes into force in accordance to law.

Given at Brome Lake
This July 31, 2026.

Owen Falquero
Town Clerk